



Mit dem Pinsel auf Entdeckungsreise

(psi.) Am 7. Februar, um 17.30 Uhr, findet eine Vernissage von fünf Kunstmalern in der Mehrzweckhalle Münster im Wallis statt. Mit dabei ist auch der Reinacher Maler Kurt Hediger. Er hat im Sommer 2014 am Malersymposium in Münster-Geschinen im Obergoms teilgenommen. Die Organisation «Kulturlandschaft Münster-Geschinen hat die Künstlergruppe «Vallon de Réchy» mit Kurt Hediger, Marcel Hischier, Rosa Krebs, Menel Rachdi und Peter Stähli, zum Arbeiten ins Tal eingeladen. Die Künstler, sie gehören der Gilde der Bergmaler an, malten und zeichneten im Freien und liessen sich von den Walliser Gebäuden und der Umgebung der Dörfer inspirieren. Gleichzeitig wird der Film gezeigt, den ein Team drehte, welches die Künstler begleitet hat. Kurt Hediger benützt, wie auf dem Bild zu sehen, gelegentlich gar das Steuerrad seines Autos als Staffelei. Die Ausstellung dauert bis am 22. Februar. (Bilder: )